

Inaugura Evo Morales moderna escuela en Oruro



La Paz, 3 dic (RHC) El presidente Evo Morales cortó la cinta inaugural de una moderna escuela en el municipio de Challapata, departamento boliviano de Oruro, obra financiada por el programa “Bolivia cambia, Evo cumple” con más de 721 000 dólares.

La instalación docente “Eduardo Abaroa” de tres plantas tiene 10 aulas, laboratorios de física, química, biología y áreas de servicios, y se suma a otras cuatro de su tipo terminadas en esa localidad.

Morales garantizó en 2019 la entrega del equipamiento para los talleres de esa escuela al tiempo que resaltaba la necesidad de formar “hombres y mujeres con conocimientos científicos para la liberación tecnológica”.

Ratificó el compromiso de seguir atendiendo las necesidades de las regiones mediante programas gubernamentales como Mi Agua, Mi Riego y el Fondo de Desarrollo Indígena, este último garantizó la víspera una inversión de más de 21 millones de dólares para proyectos productivos en 35 municipios de Oruro.

Reflexionó Evo con estudiantes y profesores sobre la situación del sector educacional en países vecinos como Brasil y Argentina, donde retornó el modelo neoliberal con políticas de saqueo del imperialismo y no hay programas sociales, muy diferente al momento actual que vive Bolivia, comentó el mandatario.

El presidente proyectó un buen futuro para el país con un crecimiento y estabilidad política “que da esperanza y confianza”, y pidió a los movimientos sociales revisar el pasado, el presente y proyectarse con la agenda 2025.

Destacó Morales la exportación de 40 toneladas de quinua roja y blanca a China por el puerto peruano de Ilo, el primer envío al mercado asiático con la participación de la Asociación Nacional de Productores del cereal.

Por su parte, el alcalde de Challapata, Martín Feliciano, agradeció a Morales por la moderna escuela y anunció la ejecución de un hospital de segundo nivel y otros proyectos de desarrollo rural con programas gubernamentales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178088-inaugura-evo-morales-moderna-escuela-en-oruro>



Radio Habana Cuba